

NOTICIAS



17 ENERO 2014

“La vida breve. Dibujos de una ópera” la primera muestra de 2014 en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento

La Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Archidona se ha convertido en un jardín de vestidos para morir de amor, ya que acoge desde hoy la exposición “La vida breve. Dibujos para una ópera” creada a partir del diseño de vestuario y creaciones audiovisuales de la ópera “La vida breve” de Manuel de Falla en el centenario de su estreno. Esta muestra ha sido realizada por los estudiantes de los másteres oficiales de la Universidad de Granada: “Dibujo: creación, producción y difusión” y “Artes visuales y educación: un enfoque constructorista”.

El concejal de Cultura, Francisco Javier Toro, ha señalado que esta exposición es un recorrido por un jardín de vestidos de la ópera de Falla. Toro ha manifestado que con esta exposición se inaugura la temporada expositiva de 2014 de la Sala de Exposiciones Municipal. La profesora de la Facultad de Bellas Artes, Asunción Jodar, ha señalado que es la tercera vez que esta muestra se expone ya que ha estado en Granda, Cádiz y ahora en Archidona. Jodar ha destacado que los vestidos son la pieza estrella de esta exposición que también cuenta con dibujos y grabados. La profesora de la Facultad de Bellas Artes ha manifestado que los vestidos están realizados para la protagonista de la ópera, la joven Salud, que muere de amor. Los vestidos de esta exposición han sido realizados bajo la dirección de Luis Casablanca, que ha señalado que la idea de este trabajo está basada en lo efímero y en la fragilidad y estos vestidos representan estos conceptos, ya que están elaborados con materiales pobres. El responsable del montaje de esta exposición, Ángel García Roldán, ha afirmado que lo se ha pretendido es poder realizar un recorrido por ese jardín de vestidos.

El primer teniente de alcalde, Francisco Jiménez, ha cerrado el acto de inauguración y ha señalado que es muy interesante que esta exposición realice su última parada en Archidona antes de volver a Granada y ha señalado que es un placer que la Sala de Exposiciones sea la sede de esta magnífica muestra.

En la inauguración también han estado presentes: Jesús Conde y Emilio Luis Fernández.

Esta exposición ha sido organizada por el Milenio del Reino de Granada y el departamento de Dibujo de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada, la Fundación “El legado andalusí” y la Fundación Archivo Manuel de Falla”.

La muestra se puede visitar en horario de mañana y tarde hasta el próximo 7 de febrero.

Etiquetas

- noticias
- dibujos
- primera
- exposiciones
- breve.
- opera
- muestra